



Jahresbericht 2021/2022

Herlisberg, im August 2022

Geschätzte IGSR

Das diesjährige Vereinsjahr begann am 28. November mit der Markierung der Panoramaloipe für den Winter. Bei garstigem Wetter und Schneefall im Vogelmoos, wurde eine Interessante Strecke gekennzeichnet.

Die Loipe ist ein wichtiger Teil unseres Vereins und die Bedeutung in Herlisberg und Römerswil wird immer grösser. Daher ist es unerlässlich eine gute Streckenführung zu planen.

Ich danke allen Landwirten für Ihre Unterstützung. Es ist nicht selbstverständlich, dass die Felder für die Langlaufloipe jeden Winter zur Verfügung stehen.

Nach reiflicher Überlegung, haben wir auf den Helfereinsatz im Namen der IGSR beim Jodlerchörlikonzert Hitzkirch verzichtet. Der Grund dafür liegt darin, dass sich unser Verein auf die eigenen Einsätze konzentrieren möchte.

Über die Samichlaustage fiel immer wieder Schnee und ab dem 9. Dezember konnten die ersten Probeläufe mit dem Schneetöff gestartet werden.

Der Schnee war nass und schwer und somit war dies eine harzige Angelegenheit. Am Morgen vom 11. Dezember kam dann unser alt bewährtes Pistenfahrzeug zum Einsatz. Nach einer Runde bis Vogelmoos über Waldhus Herlisberg konnte auf einen Kaffeehalt bei Ruedi und Sepp nicht verzichtet werden.

Am Nachmittag konnte nach den Finisharbeiten, mit dem Schneetöff und Spurgerät, die Langlaufloipe bis ins Vogelmoos geöffnet werden. Nach ausgiebigem Nachteinsatz konnte die ganze Loipe auf 11 km bis Oberludigen Römerswil geöffnet werden.

Die erste Phase des Winters hielt an, bis am 23.12.2021. Im Januar konnte die Loipe noch einmal präpariert werden. Insgesamt war die Loipe an ca. 60 Tagen offen.

Wir waren sehr erfreut über die tollen Rückmeldungen der begeisterten Langläuferinnen und Langläufer. Diesem Lob möchte ich mich anschliessen und danke allen Pistenpräparateuren für Ihren Einsatz und ihre Spontanität dem Wetter und unserem Verein gegenüber.

Der Langlaufpass Verkauf startete sehr erfolgreich und hielt den ganzen Winter über an. Es konnte eine stattliche Anzahl Pässe unter den Langlauf begeisterten verkauft werden. Vielen Dank allen Benutzerinnen und Benutzer unserer Loipe und die finanzielle Unterstützung.

Es ist schön, dass wieder Lager stattfinden konnten.

Demzufolge wurden durch die IGSR folgende Anlässe und Lager unterstützt:
Karussell Chilbi Herlisberg, Lager Juniors-Brass Hitzkirch, Skilager Römerswil, Schullager 5./6. Klasse Gunzwil, Schullager 5./6. Klasse Römerswil, Motzchäferlager und Ferienspass Hildisrieden.

Wir freuen uns, dass in diesem Jahr wieder eine GV stattfindet, um uns über die zwei vergangenen Jahre auszutauschen.

Ich danke allen vielmals, die uns das ganze Jahr tatkräftig oder finanziell unterstützt haben und freue mich auf ein zahlreiches Erscheinen an der Generalversammlung vom 23.09.2022.

IGSR Herlisberg / Retschwil

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'B. Arnold', written in a cursive style.

Beat Arnold, Präsident